

## Dios hizo dos géneros

**Gén 1:26** Y dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y señoree...  
**27** Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.

El primer problema es que Dios hizo el hombre en la imagen misma de Dios mismo. Satanás aborrece a Dios, entonces aborrece igualmente la humanidad. Pero en una forma, hombres (y mujeres) llevan en sí la imagen de Dios. Satanás está en un plan de destruir la imagen de Dios en el hombre. De conducirse en cualquier forma afuera de los límites que imponen Dios es de andar en pecado. Pero, como vamos a ver, la perversión sexual es probablemente la abominación más cerca de rechazo total de Dios y su salvación. Lo que le espera a tal persona que lo haga es solamente lo peor del infierno.

**Comportándose Varonilmente.** Lo que es varonil en el hombre es asqueroso para Satanás. ¿Con qué derecho y autoridad el hombre puede señoree o portarse fuertemente? Pregunta Satanás. Pero, esto es parte del carácter bueno que los hombres deben buscar.

**1Cor 6:9** ¿No sabéis que los injustos (los que no hacen la justicia o no quiere a Dios) no heredarán el reino de Dios? No os engaños: Ni los **fornicarios**... ni los **adúlteros**... ni los **afeminados** ni **los que se echan con varones**... (entrarán al cielo)

**Homosexuales.** Los homosexuales no van al cielo. Si uno se arrepienta de la homosexualidad, sí puede ir. Pero los que promueven, practican, o son favorables hacia esto, no son salvos para nada. Así es el entendimiento de Pablo.

**Rom 1:26** Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun **sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza**, 27 y de la misma manera también los hombres, **dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros** (hombres con hombres), **cometiendo cosas nefandas hombres con hombres**, recibiendo en sí mismos la recompensa que convino a su extravío.

Entonces la conclusión es que Dios dio a los hombres mujeres para tomarlos para ser sus parejas por vida, y por sexo y procreación. Cualquier situación diferente que esto es una abominación en los ojos de Dios. Sodoma y Gomorra fue entregado totalmente a esta abominación y Dios les destruyó por su pecado.

Primero, tenemos que depositar lo positivo. Es la voluntad de Dios que un hombre se casa con una mujer, y crean hijos.

**Fornicarios y Adulterio.** Fornicación y adulterio son similares, los dos se envuelven en relaciones románticas con gente indebido (no permitido por Dios). En la **fornicación** es cualquier tipo de sexo afuera de la norma que establecemos arriba, un hombre con una mujer, se casen, y tienen sexo normal e hijos. **Adulterio** es lo mismo, pero hay una quebrantamiento de un voto de matrimonio en un lado o los dos (uno de los dos es casado).

**Afeminados.** Obviamente esto es dirigido hacia a los hombres, porque las mujeres DEBEN ser femeninas. Entonces, cualquier hombre que se parece como el sexo opuesto está en pecado, y otra vez es una abominación delante de Dios.

**Romanos 1:26** explica qué es de abandonar la naturaleza que Dios impuso sobre la creación. “Los hechos vergonzosos” son la abominación que odia y maldice tanto Dios.

Por lo cual, es prohibido que un hombre parece o toma hábitos o elementos que se identifica solamente para la mujer, y es abominación igualmente si una mujer usa elementos o toman hábitos identificado específicamente para el hombre.

**Dt 22:5** No vestirá la mujer ropa de hombre, ni el hombre se pondrá vestido de mujer; porque abominación es a Jehová tu Dios cualquiera que esto hace.

En **1Cor 11:4-6** comenta que es una vergüenza que la mujer parece al hombre en lo del cabello, y visa versa. La norma de Dios es que hombres deben tener el cabello corto, y las mujeres el cabello largo. Mujeres que tienen el pelo corto o “como el pelo de un hombre”

están rechazando las normas de Dios. Cuando se visten de ropa que normalmente es identificado para el hombre, Hombres en todas las culturas casi usan pantalón. En un movimiento masivo de las mujeres, ellas rechazan esto, y se toman el pantalón para ellas.

**¿Por qué las mujeres usan los pantalones?** La pregunta debe ser contestada por cada mujer seriamente. ¿Quieren ser vista y parecer como su género, femenina? Creo que el pantalón es símbolo para el hombre de su responsabilidad de enseñorear, o sea, de ser varonil, responsable, y proteger y proveer para su familia. Los hombres rechazan de “llevar el pantalón” (no es mandar, es de ser responsable para su esposa y niños y cuidarles, no de ser macho pero pastor de ellos). Las mujeres toman en rebelión lo que no les pertenece. Todo esto afuera de la voluntad de Dios es abominación en sus ojos.

**Homosexuales.** La homosexualidad (técnicamente cuando son dos mujeres, es lesbianismo) es cuando la persona rechaza el sexo opuesto para preferir a personas del mismo sexo. Aun es igual una abominación en la vista de Dios si son bisexuales (tienen relaciones con otros de su mismo género y con el género opuesto).

## No quedándose en su lugar

**Judas 1:5** Mas quiero recordaros, ya que una vez lo habéis sabido, que el Señor, habiendo salvado al pueblo sacándolo de la tierra de Egipto, después destruyó a los que no creyeron. **6** Y **a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino que dejaron su propia habitación, los ha reservado bajo oscuridad, en cadenas eternas, para el juicio del gran día; 7 como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, las cuales de la misma manera que ellos, habiéndose dado a la fornicación e ido en pos de carne extraña, fueron puestas por ejemplo; sufriendo el castigo del fuego eterno. 8** De la misma manera también **estos soñadores mancillan** (contaminar o profanar) **la carne, rechazan la autoridad y maldicen a las potestades superiores.**

Dios ha puesto normas y “naturaleza” en nuestro mundo, y será de mucho provecho para nosotros si seguimos las cosas obedeciéndolos. Pero los perversos con corazón entregado a Satanás

quieren buscar forma de remover esto y constantemente fregar las normas de Dios.

### Como los perversos se reproducen

2Pedro 2:7 y libró al justo Lot, abrumado\* por la nefanda\* conducta de los malvados 8 (porque este justo, que morando entre ellos, afligía «cada día» su alma justa, viendo y oyendo los hechos inicuos de ellos), 9 sabe el Señor librar de tentación a los piadosos, y reservar a los injustos para ser castigados en el día del juicio;

*\*"abrumar" es de bajar la resistencia y fuerza de alguien por constante y excesos labores en su contra.*

*\* "nefanda" es una convulsión donde la carne toma control total o fuertemente sobre las acciones de la persona. Es una saturación carnalidad excesiva.*

Un homosexual o lesbiana realmente no puede reproducir fácilmente. Lo tiene que hacer por astucia. La forma que tiene que usar es por exponer su estilo de vida frente a gente "normal" para que se acostumbre a ello, y luego, perversos de su estilo "salen al público" anunciando su perversidad, y luego la gente experimenta en su estilo de vida para quedarse igualmente en ello.

### ¿Homofobia o Temor de la Ira de Dios?

Parte de la guerra psicológica entre estos perversos y las normas es la intimidación que usan. Ellos tiene todo el derecho en el mundo de vivir como ELLOS quieren, pero esta misma actitud no se extiende a gente normal. Si alguien dice que no acepta este "estilo de vida" entonces le asaltan como "tienes homofobia".

Pero ¿Qué pasó con Lot? Escogió de vivir entre los homosexuales y su perversidad, y Lot sacrificio la virginidad de sus propias hijas para quedarse en paz frente su perversidad. A fin de cuentas, por no tener temor de Dios (especialmente la ira de Dios como es muy pendiente de caer sobre los pecadores) entonces casi perdió su vida.

Cristianos no deben tener miedo de ni homosexuales ni perversos, sin tener miedo de Dios, y de la ira de Dios sobre esta gente. Va sin tener que decir que Lot no brilló ningún tipo de

testimonio sano ni fuerte en contra de los pecados de su ciudad. Él aceptó ellos y su perversión. No habla en contra de ello, ni rechazó la amistad con ellos ni les dio testimonio de la salvación de Dios (arrepentimiento del pecado de homosexualidad y las abominaciones que abundaron en Sodoma)

### El Cambio de Género

Si adulterio y fornicación son graves pecados en los ojos de Dios, y homosexualidad es todavía más una abominación que causa la ira de Dios a caer sobre personas envueltas en ella, entonces el cambio de género o el vestirse como el sexo opuesto es igualmente o más asqueroso en los ojos de Dios.

Si consideramos 1 Corintios 6:9 como una condenación de parecer como el otro género (de lo que fuiste nacido), entonces Dios está en contra de los hombres usando cosméticos como mujeres, usar ropa de mujeres, o peinados de mujeres, especialmente el cabello largo. Igualmente, las mujeres no deben parecer masculinas, ni en su cabello, ni en su ropa, ni en su apariencia. Hay lesbianas que cortan el pelo como un hombre, muy corto, y hasta que usan cosas para aplastar el busto. Todo esto es una abominación delante de Dios.

## Pórtate Como fuiste Nacido Di NO al cruce de géneros



Por David Cox

[cp51] v1 RVG ©2018 www.folletosytratados.com  
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Hoy en día nuestro mundo va al extremo muy rápido. En el área de ambiente sexual, los extremos han llegado a una medida de "normalidad" si se puede decir esto, y aun los extremos se extienden más y más afuera de lo normal.

En Génesis 1-2, Dios hizo Adán y Eva. En ninguna forma Dios hizo dos hombres para pareja, ni dos mujeres, pero esto no es problema para nuestro mundo porque su plan es obviamente de rechazar las normas y mandamientos de Dios. Esto es exactamente lo que está pasando el relación al orientación sexual.